



Für die
Stadt Wien



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Innovationskongress | Digitales Planen, Bauen & Betreiben – jetzt bewerben!

Pitching-Slot:

Die Wirtschaftsagentur gibt 2024 wieder den innovativsten Wiener Start-ups die Möglichkeit, sich mit ihren Services und Visionen im Bühnenprogramm des besucherstarken Branchenevents zu platzieren und sich in der Diskussionsrunde mit Experten zu challengen.

Bewerbung und Auswahl:

Das Programm gliedert sich in 4 Blöcke:

- digitale Projektentwicklung
- digitales Planen
- digitales Bauen
- digitales Betreiben

Zu mind. drei Programmpunkten wählen wir ein Startup aus, das einen 5-minütigen Slot zum Pitchen der Geschäftsidee erhält. Anschließend ist Gelegenheit, mit den anderen Referent*innen und Diskutant*innen des Themenblocks in einer moderierten Runde den Kongressgästen Rede und Antwort zu stehen.

Zielgruppe dieses Angebots sind Start-ups aus Wien, die folgende Kriterien erfüllen:

- nicht älter als 5 Jahre
- Produkte und Dienstleistungen sind im Feld der digitalen Innovationen für die Bau- und Immobilienbranche angesiedelt
- eines der wichtigsten Produkte oder Dienstleistungen lässt sich die die Themenblöcke Einsatz digitaler Tools in der Projektentwicklung, digitales Planen, digitales Bauen oder digitales Betreiben einordnen

Inhaltlich bitten wir um eine Beschreibung des Unternehmens sowie der Geschäftsidee und einem passenden Produkt (max. 2000 Zeichen) sowie die Bekanntgabe, welche Person den Bühnenslot am 17. Oktober in Anspruch nehmen wird.

Reichen Sie Ihre **Bewerbung mit dem Betreff „Innovationskongress“ bis zum 18.09.2023** unter technologieservices@wirtschaftsagentur.at ein.

Bei Interesse kann auch die Teilnahme an einem der anschließenden, exklusiven Kamingsprächen mit unseren Partnern organisiert werden.

Das Projekt „Innovatives Wien“ (IWI) trägt dazu bei, die Innovationskraft von Wiener Unternehmen zu stärken, Kooperationen bei der Entwicklung von menschenzentrierten digitalen Technologien und innovativen Lösungen für Klimawende und Kreislaufwirtschaft anzuregen und junge Wiener*innen für Zukunftsberufe zu begeistern. Nähere Informationen unter <https://www.efre.gv.at/wirtschaftsagentur.at>